

30 Jahre Freie Deutsche Jugend —



«Die seit 30 Jahren bestehende Freie Deutsche Jugend, die sozialistische Jugendorganisation der Deutschen Demokratischen Republik, ist der aktive Hebel und die Reservelücke der Arbeiterklasse.»

Sie hilft der Arbeiterklasse, die Ideale des Sozialismus und des proletarischen Kampfes bewußt und aktiv in die Tat umzusetzen und die Verteidigung des sozialistischen Vaterlandes, der DDR, zu gewährleisten. Sie hilt bei der Erziehung einer neuen Generation junger Menschen, die sozialistisch arbeiten, fernere Ziele verfolgen und (ebenfalls)...

* Aus dem Programm der FDJ